



GRACIELA SOLÍS
Las belemitas acostumbran rozar el Padre Nuestro previo a cada juego.

JÓVENES ESPERAN IR MÁS ALLÁ DEL CUARTO LUGAR

BELÉN POR LA CAMPANADA

CREO QUE...



ADRIÁN MAYORGA
AFICIONADO

“Las muchachas quieren hacer un buen papel en el campeonato”



DAVID PAY
AFICIONADO

“Belén puede dar buena pelea es un equipo competitivo que jugará sin miedo”.

GRACIELA SOLÍS

♦ **JOSE LUIS JIMENEZ R**
josejimenez@lateja.co.cr

Superar el cuarto lugar de la temporada pasada y sorprender son los dos principales retos que tiene el equipo de voleibol femenino de Belén para el certamen que arrancará este mes.

Y es que este sexteto va despacio

pero con buena letra. En su primera temporada quedó en sexto lugar; en la segunda en cuarto y ahora quiere ir más allá bajo el mando del técnico Bryan Venegas.

Las jóvenes, que saltan al rectángulo de juego vestidas de rojo, blanco y amarillo, cuentan con dos seleccionadas a nivel mayor. Ellas

son Melissa Armijo y Miriam González

Según Venegas, las cartas más fuertes del sexteto, además de las seleccionadas, son Ariana Salas e Ilse González.

El equipo también destaca por su labor a nivel menor; de allí que

tienen seleccionadas en categorías infantiles como María José Arroyo, Daniela Venegas y Valeria Valenciano.

El equipo de Belén, cuya sede es el Polideportivo de la comunidad, tiene un promedio de 24 años.

La jugadora más joven es Mi-



GRACIELA SOLÍS

Bryan Venegas, técnico de Belén.

Bryan Venegas durante 10 años fue asistente técnico de distintas selecciones nacionales y ahora lleva cuatro como técnico de la selección infantil masculina. Actualmente es el técnico del equipo de voleibol femenino de Belén. Además vive en esa localidad y es profesor de Educación Física.

riam González, de 19 años, y la mayor es Ana Wong con 28 años

Buena defensa de campo. Entre las armas fuertes del equipo herediano destaca su defensa. “Nos funcionó bastante bien el torneo anterior esperamos repetir esta dosis”, recalzó su técnico quien reconoce que el punto débil es el bloqueo, uno de los fundamentos que más trabajo requiere.

“En el plantel tengo 18 jugadoras, solo tres son de afuera, una es de San Rafael de Alajuela y dos de San Joaquín”, afirmó Venegas orgulloso del trabajo que se está realizando en el cantón.